



第2学期スタート ～通常日課での学校生活～

10月12日(月)第2学期がスタートしました。通常日課となり、朝の活動、マラソントイム、午前中4時間授業、落ち着いた通常日課となりました。



☆マラソントイム



☆朝の活動〈読み聞かせ〉



☆朝の活動〈ぎんなん拾い〉

学校行事も少しずつ・・・ ～遠足編～

10月14日(水)

○1、2年生 宇都宮動物園

1、2年生が一緒の4つの班になり、2年生がリーダーシップをとって活動していました。到着するとすぐに、遊園地で事前に決めていた乗り物に乗りました。ジェットコースターやモノレールを楽しみました。次は動物園です。ワニ、ゾウ、キリンが人気でした。お弁当の前にGoToトラベルのチケットを使って、一人一つお土産を買いました。時間をかけて迷いながら一つだけ選びました。値段を考えたり、だれのお土産にするか考えたり例年では味わえない体験をしました。

○3、4年生 益子、栃木県庁

まず、益子に行き「益子焼」の制作過程や登り窯の見学をしました。素焼きのお皿に絵付けをする体験もしました。出来上がりを楽しみます。県庁に移動して議会議事堂や危機管理センター、昭和館を見学しました。展望ロビーでお弁当を食べました。宇都宮の街を一望できました。福田県知事にも偶然お会いしました。「びっくり」しました。

10月15日(木)

○5年生 日光戦場ヶ原、日光東照宮

紅葉がとてもきれいでした。思ったほど混んでいなかったのが良かったです。戦場ヶ原「赤沼茶屋」から「竜頭の滝」までハイキングをしました。お天気が心配だったので、早め早めに進みました。華厳の滝は、霧が濃く壮大な姿を見ることができませんでした。日光東照宮では、班ごとに見学をしてきました。「鳴龍」は、不思議な体験でした。また、世界遺産「日光東照宮」の建造物の素晴らしさにも目を奪われました。

※今年の遠足 例年と違うところ・・・コロナウイルス感染症対策のため

1、バスでの過ごし方

例年ですと、班ごとにクイズを出したり、ゲームをしたり、歌を歌ったりと楽しんでいきますが、マスク着用で話をしない約束になっています。どの学年も、乗車と同時に静かにDVDを観て過ごしました。乗り物酔いする子もいませんでした。

2、お弁当は前向きで

円くならず前向きで黙って。お菓子の交換もなし。普段の給食どおりに食べました！！

3、GoToトラベルのお土産付き

旅行代金に合わせて、買い物券が発行されました。それを使って、お土産を買うことにしました。1、2年生も買い物を体験することができました。

子供たちの活動の様子は、栃本小学校ホームページでご覧になれます。日々更新しています。ぜひ、アクセスしてみてください。学校からの連絡事項等もあります。

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/totimoto-e/>

